

あしたのために

四日市市立朝明中学校
3年生学年通信
平成31年2月20日(水)

その71 文責(浅野)

価値ある選択

～よい選択なんてわからない。選択したものを価値あるものにすればいい。～

何度か「価値ある選択を」ということを言ってきましたが、これまでの生活を振り返ってどうでしょうか…私達はとても小さな選択から人生を左右するような大きな選択まで、さまざまな選択をさまざまなところでしていることに気付いたはずで。

小さな選択というのは日頃の生活での「今日はどの靴下を履いていこうか」「朝食はパンにしようか、ご飯にしようか」というものや「どちらの道から行こうか」「どの洋服を着ようか」などというものですかね。大きな選択というのは、みんなが今まさに直面している進学、これからの将来必ず直面するであろう就職、そして結婚などといった人生を大きく左右するものでしょうか。もっともっと細かく見ていくと私達は毎日の生活の中で本当にたくさんの選択をしています。そしてこの選択の積み重ね我々人間を作り上げてきているのです。まさに、シェイクスピアの名言としても有名な「**人生は選択の連続**」なのですね。

2学期末や今回の三者懇談会の内容は人生初となる、大きな選択ではなかったのでしょうか…今回の決断に至るまでには、様々な葛藤や迷いがあったに違いありません。

そこでもう一度「**価値ある選択**」とは何なのかを考えてほしいと思います。よい選択することが「価値あり」なのでしょうか？それは違いますね。良い選択なのかどうなのかなんて、先にならないと分からないのは当然のことです。**よい選択をすることが価値ある選択ではありません選択したことを、よいものにする事なのです。**迷うことは人生において大切です。しかし迷うほど分からなくなるのも人生なのです。最終的に決断した選択を自分にとって価値のあるものになるようにするために、すぐに行動に移していくことなのです。

さらに、行動したときの合言葉は「これでよかった」です。**前向きに受け止められる精神**を絶対に忘れない事です。**うまくいけば喜び、うまくいかなければ「うまくいかないことが分かった」ということ。**「これでよかった」と考えると、どんな選択を選んでも、自分のためになることが分かるはず。人生に、無駄はありません。

これこそが「価値ある選択」だと思います。要するにこれまでの、あなたたちの選択は全て価値あるものだったのです。自分で選んだ選択は、すべて正解にすること。たくさん行動する人ほど、たくさんの正解を手にすることができるのです。

受験生のみんなに贈る有名人の名言集 68

2019年度公立高校後期選抜入試まで18日/卒業まで10日

“Life is the sum of all your choices.”

訳「人生とは、あなたの選択すべての総和(合計)である」

フランスの小説家、劇作家、哲学者アルベール・カミュの言葉。シンプルな言葉ですが、その通りですね！人生は、選択によって形成されていきます。その時その時の選択が人生を大きく左右するかもしれません。判断、選択の繰り返しがあなたの人生です。そのすべてが価値のあるものにかえらるようにならねば…

✓CHECK シンプルな英文だ！

保護者の皆様

三者懇談会ありがとうございました。家庭でも随分と話をさせていただいてきたことだと思います。あの場でお子様が最後の決断ができるのも、保護者の皆様がこれまでしっかりと向き合ってきていただいたおかげであると思っています。ここから最後の追い込みになると思います。卒業まであとわずかとなりましたが、お子様の進路決定に向けて、引き続きご協力のほどよろしく願いいたします。



何気ない日常…あと10日となりました。

私の答辞発表会～旅立ちの今に思う、私の三年間～



先月から書き始めた「私の答辞」各クラスで3時間ほどかけて、一人ひとりが読み上げました。

3年間を振り返り、様々な出来事を思い出し、毎日何気なく、当たり前のようにしていたことがもうできないんだという淋しさ・・・

私たちは頭のどこかで、「今この瞬間は二度と戻ってこない」ということがわかっているはず。なのに、その瞬間、瞬間、また何気ない当たり前やそこにある幸せの大切さを、いつも忘れがちなのではないか

自分のことばかり考えていると、感謝を忘れ、人間は不幸せになっていきます。今生きているのは、多くの支えがあったおかげです。あなたが生まれたのは、あなたを産んでくれた親がいるおかげです。楽しく学

校生活を送ることができて勉強できるのは仲間や先生がいるおかげです。「人は1人では生きていけない」とは、こういうことです。間接的に、数多くの存在から助けられています。幸せを感じるから、感謝するものではありません。感謝をするから、幸せを感じるのです。そんなことに、改めて気付かされましたね。

あなたはみんなの答辞を聞いてどう感じましたか？一人ひとりの思いや、伝えたい事が手に取るようにわかりましたよね。それはいいことを書こうと難しく考えずに、素直な気持ちで書けたからなのです。あなたたち一人ひとりが魅力的な証拠です。魅力的な人とは、見かけがカッコいい人のことではありません。頭のいい人のことでもなく、運動能力や芸術能力の高い人でもありません。**魅力的な人とは「心のある人」**のことなのです。どれだけ心が輝いているかは、どれだけ魅力的であるかに比例します。魅力的な人には、必ず心につながるものがたくさんあるのです。「愛情」「優しさ」「思いやり」「親切さ」これらは別々のような感じがしますが、一言で言うと「心」なのです。決してお金では買えない、人間だからこそ持っている最高の魅力が、心なのです。今回の答辞はそんなみんなの「心」の成長を感じさせるものであったと思います。いつまでも心を大切にしていってほしいですね。